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 Механическое соединение с уплотнением по наружному конусу
Mechanical connection with outer cone seal

08030710

Раздел 8.5, Часть IV, 2021 "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий 
для судов", Раздел 2.4.5, Часть VIII, 2021 "Правил классификации и постройки морских судов".
Ch.8.5, Part IV, 2021 "Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for 
Ships", Ch.2.4.5, Part VIII, 2021 "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships".
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Механическое соединение с уплотнением по наружному конусу, c накидной гайкой, для трубопроводов из стали и 
и коррозионно-стойкой стали от DN8 до DN40.
Номинальное рабочее давление: до 16 МПа
Рабочая среда: морская вода, пресная вода, дистиллированная вода, конденсат, легкие/тяжелые 
                              нефтепродукты, масло, масляные фракции, негорючие жидкости систем гидравлики
Рабочая температура: от - 50°C  до + 120°C
Материалы: стали 08Х18Н10Т, 12Х18Н10Т, 03Х17Н14М3, 04Х17Н13М2, 08Х17Н13М2 по ГОСТ 
                                                   5632-2014; стали 20, 45 по ГОСТ 1050-2013 

Mechanical connection with outer cone seal, with union nut, for pipelines made of steel and stainless steel from DN8 to 
DN40.
Nominal working pressure: to 16 MPa
Working medium: sea water, fresh water, distilled water, condensate, light/heavy oil products, oil, oil fractions, 
                                   non-flammable hydraulic fluids
Working temperature: from - 50°C  to + 120°C
Materials: steels 08Х18Н10Т, 12Х18Н10Т, 03Х17Н14М3, 04Х17Н13М2, 08Х17Н13М2  ГОСТ 
                    5632-2014; steels 20, 45  ГОСТ 1050-2013 

Техническая документация ВТРМ.362521.001ПМ и ВТРМ.302600.001МЧ одобрена письмом РС No.120-002-11.22ф/-209329 от 
16.08.2021.
Technical documentation ВТРМ.362521.001ПМ and ВТРМ.302600.001МЧ was approved by RS letter No.120-002-11.22ф/-209329 dd 
16.08.2021.

22.01975.120 19.01.2022

Для систем судовых трубопроводов I, II и III классов. Механические соединения не должны применяться на 
участках трубопроводов, где их повреждение может привести к затоплению или возникновению пожара, в 
частности для подключения к бортовым отверстиям ниже палубы переборок на пассажирских судах и палубы 
надводного борта на грузовых судах или к цистернам, содержащим воспламеняющиеся среды.
For ship's Class I, II and III piping systems. Mechanical joints, which in the event of damage could cause fire or flooding, 
shall not to be used in piping sections directly connected to the ship's side below the bulkhead deck of passenger ships and 
freeboard deck of cargo ships or tanks containing flammable fluids.

- МС - Документ, оформляемый изготовителем

    The document drawn up by the Manufacturer.
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